



# 古都っ子だより

令和7年3月19日 卒業生号  
岡山市立古都小学校

《心豊かにたくましく生きる児童の育成》元気な子 やさしい子 考える子



↑6年 角帽をかぶって入場します

## 卒業へ...

3月3日、5年生が中心となり「6年生を送る会」を実施しました。全校児童が体育館に集まり、今まで学校を支えて活躍してくれた6年生への感謝とお祝いの気持ちを伝えました。

大きな拍手の中、アーチをくぐって6年生たちが登場しました。4年生たちが作った角帽、1年生たちが作ってくれたペンダントを身に付け、少し照れながら入場していました。



↑1年 ランドセル・おみくじ ↑2年 カルタで真剣勝負 ↑3年 寸劇で発表

↑4年 ロックソーラン

6年生の優しさ、次の学年へとステップアップする下の学年の人たちの成長ぶり、また、「思い出に残る会にしよう」というみんなの願いが伝わってくるすてきな会になりました。



↑5年 送る会の立役者です

3月に入ってからの卒業式の練習では、きりりとした表情の6年生の姿を見ることができます。卒業生を支える4、5年生も立派な態度で練習に臨んでいる人が多く、よい練習ができます。卒業式当日も、子どもたちが力いっぱいがんばってくれることと思います。

明後日はいよいよ卒業式です。全員そろって元気に学校に来てくれることを願っています。

(校長 石井 聰)



古都っ子たちの様子は、古都小ダイアリーで公開中です。  
右の二次元コードでご覧になれます。



### 【卒業式以降の予定】

○ 3月21日（金）旭東中新入生物品販売

○ 4月9日（水）旭東中学校入学式